

令和5年度

稲田小学校

コメント

暑い日に体育館で体育の授業ができるように、スポットクーラーを購入したいです。

応援よろしく申し上げます！



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

長尾小学校

コメント

代表委員会で話し合い、熱中症防止対策のためのミストシャワーや、放送室に置く扇風機を希望します。
みんなが安心して学習できるようになったらうれしいです。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

宿河原小学校

コメント

わたしたち宿河原小学校では、集まったお金で何を買ったらいいか代表委員会で話し合っアンケートを取りました。

その結果、雨の日でも休み時間にみんなが楽しく過ごせるようなボードゲームや、花壇をもっと植物や果物の木でいっぱいすることに活用したいという意見にまとまりました。

みなさんのご協力、よろしく願いします！



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

登戸小学校



コメント

登戸小学校に協力してくださる大人の皆さんが健康増進を頑張っていることを応援する気持ちをこめて、体育や休み時間にみんなで使えるものをお願いしたいです。よろしくお願いします。

寄付の使い道

ポイントでとび箱とビート板をいただきました。体育の時間にたくさん使えて嬉しいです。いままで以上に運動を楽しく頑張れそうです。応援ありがとうございました。



令和5年度

中野島小学校

コメント

私たち中野島小学校では、寄付金が満額集まりましたら図書室の本を買ってみんなで読みたいと決めました。
応援よろしくお願いします。

寄付の使い道

今回、かわさきTEKTEKで多くの方から中野島小学校に寄附をしていただきました。それをもとに、子どもたちからリクエストのあった本を購入させていただきました。図書室では子どもたちの喜びの声があふれております。この度は、ご協力いただきありがとうございました。



令和5年度

下布田小学校

コメント

下布田小学校では、寄付金が集まったら何に使おうかと各クラスで話し合い、それを代表委員会を出し合って使いみちを決めました。
応援よろしく申し上げます。

寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。



令和5年度

東菅小学校

コメント

私達の学校では寄付金を使って掃除用具を買いたいです。今、あるもので頑張って学校を掃除していますが、新しい掃除用具も使ってピカピカの学校を作りたいと思っています。そして入学してくる1年生をピカピカの学校で迎えたいと思っています。応援よろしくお願いします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

南菅小学校

コメント

私たち南菅小学校では、寄付金が満額集まったら、「暑さ対策」に使いたいという意見が多くありました。応援よろしくお願いします。

寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。



令和5年度

西菅小学校

コメント



西菅小では、児童会活動や集会の中でしばしば5人の「西スゲジャー」が登場します。あいさつ運動や、安全な歩行の仕方の呼びかけ、1年生を迎える会の劇等で大活躍しています。初期から着用しているマスクとウエアが歴代レンジャーの使用により老朽化しているため、「新型フラグスーツ」(マスクとウエア)の購入に使いたいです。西菅小の平和を守る西スゲジャーにどうか力を貸してください！よろしく申し上げます。

寄付の使い道



皆さまの応援金のおかげで、新たなスーツに身を包み、シン・ニシスゲジャーが大活躍しています。レンジャースーツの5つのカラーにはそれぞれ子どもたちの目標や願いが込められています。敵対する「ワルワル団」もなぜかコチュームが一新され、ニシスゲジャーの新たな超えるべき壁として奮闘しています。応援してくださった皆さまに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも、西菅小、そして、ニシスゲジャーへの応援、どうぞよろしく願いいたします。



令和5年度

菅小学校

コメント

来年度本校は150周年を迎えます。

スローガンが決まり、マスコットや、どんなことをやりたいかを子どもたちが話し合っています。

150周年のお祝いを盛り上げられるよう応援よろしくお願ひいたします。

寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。



令和5年度

東生田小学校



コメント

わたしたち東生田小学校では、
寄附金が満額集まったら運動用品、
楽器類、教材の充実のために使いたい
と思います。
応援よろしくお願いします。

寄付の使い道

プールフロアとBluetoothユニットをかわさき
TEKTEKで寄附していただきました。楽しく
安全に泳ぎの練習がスムーズにできました！
Bluetoothユニットを使って校庭や体育館で音
楽を流してダンスや体操を行っています。大切
に使わせていただきます。東生田小学校を
応援してくださった皆様ありがとうございました。



令和5年度

三田小学校



寄付の使い道

テクテクポイントでいただいたドッジビーが届きました。
各クラスにドッジビーがもらえたので、
これを使ってもっともっと友達と仲良くなれそうです。
どうもありがとうございました。

コメント

私たち三田小学校では、みんなで話し合っ
て、クラスごとに使えるドッジビーや
いろいろな種類のボールをそろえること
にしたいと決めました。
ボール遊びをして友達ともっと仲良くな
りたいので、応援よろしくお願いします。



令和5年度

生田小学校

コメント

雨の時や暑すぎると校庭で遊べなくなります。教室で、みんなで楽しく過ごすための遊び道具が欲しいです。また、校庭で楽しく遊べるものが増えるといいなと思っています。

寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。



令和5年度

南生田小学校

コメント

私達南生田小学校では、寄附金が満額集まったら

①清掃用具は学校をより綺麗に保ちたいという思いで希望します。

②バスケットゴール設置については、今、使っているゴールが大きく破損していて、困っているので、是非、新しくしてほしいという願いをもとにみんなで話し合っ決めました。

応援よろしく申し上げます。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。